

Kiai Mughni Labib dan Kiai Imam Hidayat Pimpin NU Banyumas Masa Khidmat 2022- 2027

Agung widodo - BANYUMAS.UPDATE.CO.ID

Dec 12, 2022 - 07:14



Konferensi VII NU Cabang NU Banyumas, Kegiatan Dipusatkan di Pesantren Mamba'ul Ushulil Hikmah, Bakung, Desa Lingsasari, Kecamatan Kembaran, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Konferensi Cabang NU Banyumas menetapkan KH Drs Mughni Labib, M.Si sebagai Rais Syuriyah dan KH Drs Imam Hidayat, M.Pd.I sebagai Ketua Tanfidziyah PC NU Banyumas masa khidmat 2022-2027. Kegiatan dipusatkan di Pesantren Mamba'ul Ushulil Hikmah, Bakung, Desa Lingsasari, Kecamatan Kembaran, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Ahad/ Minggu (11/12/2022) jam 07:30-23:15 Wib.

Terpilihnya KH Drs Mughni Labib, M.Si tersebut berdasarkan atas terpilihnya 5 nama yang mendapatkan perolehan suara tertinggi, diantaranya KH Mughni

Labib memperoleh 203, Habib Muhammad memperoleh 195, KH Yunani memperoleh 140, KH Hisyam memperoleh 139 dan KH Taefur memperoleh 136, tersebut merupakan perolehan pemilihan Ahlul Halli wal Aqdi (Ahwa) Konferensi VII NU Cabang Banyumas dari 45 nama terpilih diawalnya.

"Kepada semua rekan-rekan, khususnya pengurus dari wilayah, cabang, majlis cabang dan ranting, saya mengucapkan terima kasih atas terpilihnya saya. Yang sebetulnya ini bukan merupakan kemenangan saya, akan tetapi ini adalah wujud adanya semangat bersama dalam kebersamaan untuk bersama-sama berhikmat menjadi pengurus NU, yang akan mengurus NU dengan bergandeng tangan bersama. Dan mohon maaf, tentu banyak kekurangannya, mohon dibimbing," kata KH Drs Mughni Labib, M.Si.

Sementara itu, KH Drs Imam Hidayat, M.Pd.I terpilih sebagai Ketua Tanfidziyah PC NU Banyumas masa khidmat 2022-2027, berdasarkan atas pilihan peserta Konfercab dengan perolehan suara terbanyak, diantaranya; Drs KH Imam Hidayat, M.Pdi memperoleh 223, KH Sabar Munanto, S.Ag, Mpd.I memperoleh 66, KH Ahmad Rofiq, S. Sos, MA memperoleh 5., KH Khotmil Kirom, S. Sos.I, M.H memperoleh 76 dan KH. Abdurrozak memperoleh 22.

KH Drs Mughni Labib, M.Si dan Drs KH Imam Hidayat, M.Pdi kepada awak media menyampaikan kedepannya program kerja yang akan dijalankan diorientasikan pada langkah-langkah PC NU Banyumas. Dalam ikut menyukseskan amanah darai para masyayikh Nahdlatul Ulama secara berkesinambungan dan kebersamaan bersama-sama berhikmad kepada NU," kata KH. Drs. Mughni Labib, M.Si.



"Amanah itu sudah sangat jelas terorganisir, baik dalam bidang agama, pendidikan, ekonomi, sosial, kemasayarakat, administrasi, pembangunan dan lain sebagainya, saya pribadi tidak akan mampu melaksanakan semua program kerja, apabila tidak adanya dukungan doa, bantuan, support dan sama-sama

bekerja semua yang hadir malam ini," ungkap Drs KH Imam Hidayat, M.Pdi

la menambahkan, pihaknya bersama kepengurusan yang baru nantinya dan semua stake holder akan berusaha semaksimal mungkin untuk bersama-sama membangun kekuatan demi tercapainya kemuliaan warga NU dalam berjam'iyah bagi umat Islam," imbuh rs KH Imam Hidayat, M.Pdi.

Diakhir acara Konfercab Kasatkorcab Banser Banyumas, Ndan Andry Widyanto kepada awak media menyampaikan rasa syukur Alhamdulillah dari persiapan, pelaksanaan dan akhir acara semua berjalan lancar, sukses, aman, terkendali.

"Sebanyak 650 personil banser mendapatkan tugas dari panitia untuk aktif terlibat pengamanan lokasi disemua titik beserta pengamanan peserta Konfercab. Dan ini merupakan Konfercab tercepat dibandingkan 4-5 periode sebelumnya, dan terbuka semua prosesnya," katanya.

Pengurus Ranting NU juga mempunyai mempergunakan hak suara untuk ikut memilih dalam konfercab.



"Mari kita jaga persatuan dan kesatuan, serta kerukunan. Islam dan iman kita perkuat agar pondasi sebagai makhluk Allah SWT juga kuat," ajakan Drs KH Imam Hidayat, M.Pdi,

Karena NU membangun kekuatan bukan untuk melawan kekuatan yang lain. Tapi NU membangun kekuatan untuk bersama-sama membangun kekuatan yang lain membangun sebuah kebaikan," tutup KH Drs Mughni Labib, M.Si sebelum memimpin do'a sebagai penutup semua rangkaian Konfercab.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI